

vida y trabajo de los trabajadores extranjeros, estoy dispuesto a autorizar la admisión de la mano de obra extranjera necesaria, siempre que los patronos ofrezcan salarios adecuados y mejores condiciones de trabajo cuando los trabajadores canadienses no puedan o quieran aceptar estos trabajos. Sin embargo, me gustaría que se realizasen esfuerzos para persuadir y ayudar a que los canadienses acepten estos trabajos".

Inauguración de un nuevo órgano Flentrop

El nuevo órgano Flentrop del Centro Nacional de Artes, donado por la comunidad holandesa de Canadá, sonó por primera vez el 7 de octubre en el recital del organista holandés Albert de Klerk. Asistieron al concierto miembros de la comunidad holandesa de Canadá, funcionarios gubernamentales, representantes del Centro Nacional de Artes y miembros de la Embajada de Holanda.

El instrumento, de 7,20 mts. de alto por 4,80 mts. de ancho, pesa 3 toneladas, tiene dispositivo mecánico, 1.300 tubos de cobre, hojalata y madera de 1 cm. a 2,40 mts. y 26 registros.

Electrónica para satélites

La Northern Electric Company Limited de Montreal suministrará a la Hughes Aircraft Company de El Segundo, California, equipo de telemetría electrónico numérico muy avanzado para los satélites Intelsat IV-A del Consorcio Internacional de Telecomunicaciones por Satélite. Los satélites ofrecerán servicios de telecomunicación transoceánica para hacer frente a la creciente demanda del tráfico internacional. Canadá tiene un 3,48% de interés en el Intelsat. El lanzamiento del primer satélite está programado para principios de 1975.

Canadá fuma menos

Las estadísticas canadienses muestran una merma de fumadores, ya que hombres y mujeres van abandonando el hábito.

Pero mientras las cifras registran esta disminución entre adultos, hay un gran aumento de fumadoras adolescentes y el número de fumadores jóvenes no ha variado. Concretamente, dos de cada cinco canadienses mayores de 15 años fuman regularmente, aunque hayan diferencias regionales; en Ontario y Colombia Británica, por ejemplo, dejaron de fumar más personas que en Quebec.

Preocupándose por los canadienses que no pueden perder el hábito, el Ministerio de Salud está empeñado en la tarea de educar a los canadienses sobre modos menos peligrosos de fumar y también de reducir la nocividad del tabaco.

Mayores desembolsos de capital

Según Estadística Canadá, se espera que los desembolsos de capital de todos los sectores de la economía canadiense alcancen este año \$24.763 millones previstos al comienzo del año. La consecución de estas cifras supondrá un 13% de aumento sobre los \$21.877 millones de 1972. Los desembolsos de capital para maquinarias y equipos han aumentado considerablemente en 1973, hasta llegar a \$9.119 millones. De alcanzarse esta cifra, el total será un 5% mayor que los \$8.661 millones previstos y un 20% más que el total de \$7.579 millones correspondientes a 1972. Se calcula que el valor total de nuevas construcciones ascenderá a \$15.644 millones, comparados con los \$15.092 millones estimados previamente y los \$14.298 millones de 1972.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English as Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.